

Estudiantes se tomaron la Umag acusando deficiente servicio de alimentación

» Entre otras cosas, piden contar con horarios extendidos para alumnos vespertinos y opciones que consideren a quienes no pueden comer sin gluten.

Los estudiantes de la Universidad de Magallanes iniciaron un paro de protesta por tres días, ante la falta de soluciones a la situación del servicio de alimentación en el casino de dicha casa de estudios superiores. Cabe recordar que la Federación de Estudiantes de la Umag (Feum) ha planteado los problemas existentes e incluso dando cuenta de las alternativas para resolver la situación desde 2022, sin tener a la fecha respuesta.

En un comunicado, la Federación de Estudiantes señaló que el casino es administrado por la empresa Sodexo, quien posee la concesión hasta enero del presente año, y que se mantiene, a través de una extensión de contrato hasta mediados de julio. "Como Federación de Estudiantes, hemos utilizado todas las instancias para dar a conocer este descontento, e incluso, hemos trabajado en la formulación de alternativas y soluciones que permitan avanzar en este tema desde, por lo menos, el año 2022. Lamentablemente, hasta la fecha sólo hemos dado vueltas en soluciones futuras, sin fechas ni nada en concreto que permita

entregar seguridad para nuestros compañeros".

La presidenta de la Feum, Camila Mansilla, indicó que el día viernes se reunieron en asamblea general, que es la instancia máxima de participación de los estudiantes de la Universidad de Magallanes, según su propio estatuto y se presentó una situación que venían discutiendo hace mucho tiempo, pero que se estaba colapsando ante la falta de respuesta y de prioridad de parte de las autoridades sobre el tema de la alimentación.

"Ahora nos enteramos que la universidad quiere de nuevo extender la concesión de Sodexo hasta fin de año y para nosotros es un problema, porque finalmente el vicerrector sólo está entre promesa y promesa de que están trabajando para solucionarlo y queda un mes para poder extender la licitación a Sodexo y no tenemos ninguna respuesta o seguridad de que el segundo semestre van a cambiar estas cosas o de que el próximo año van a cambiar de nuevo porque así nosotros lo venimos planteando desde 2022", destacó Mansilla.

Una de las principales demandas es que se considere dentro de las porciones que se cocinan



Pasadas las 21 horas de anoche los estudiantes de la Umag bloquearon con sillas las principales accesos a la Universidad de Magallanes

todos los días opciones vegetarianas, veganas y sin gluten, ya que para quienes son celíacos el consumo de gluten puede ser peligroso. "Tenemos una gran parte de compañeros que son vegetarianos que han optado por este tipo de alimentación, y no tienen

dónde comer y las opciones que hay son frías".

También se solicitó el horario extendido del casino, y con ello se considere también a sus compañeros de lo que hoy día es el Centro de Estudios Tecnológicos, quien estudian en horario vespertino.

"Ellos tienen otra realidad porque, por ejemplo, vienen del trabajo y se vienen directamente estudiando hasta las 23,30 horas y no tienen dónde comer, pero la licitación que entrega la universidad no les exigen horarios extendidos", concluyó.

Anoche en Pleno Estudiantil ratificó la continuidad de la movilización decidida en Asamblea General, resolviendo de paso, con una participación de 1.504 alumnos, "la Feum ha resuelto tomar nuestra casa de estudios", señaló un comunicado oficial.

La versión concluye indicando que "esta decisión es el reflejo del descontento de nuestro estamento respecto al manejo de nuestras autoridades en relación a la alimentación, sumado a la poca seguridad que significa una resolución por los hechos mencionados" /LPA